



MÜNCHENSTIFT

# Kultur im Haus an der Rümmanstraße



## »Unbekanntes München«

Fotoausstellung der BSW-Fotogruppe München

Vernissage: Dienstag, 2. Juli 2019, 15 Uhr

Ausstellungsdauer: 3. Juli bis 4. Oktober 2019

Begrüßung und Eröffnung: Brigitte Harz-Jahnel, Hausleitung; Franz Schörner, Leiter der BSW-Fotogruppe München und Michael Härteis, Fachreferent für kulturelle Teilhabe

Jeder kennt die Frauenkirche und das Hofbräuhaus, ein Muss für jeden München-Besucher. München bietet mehr! Vielfältig, liebenswert und mindestens ebenso interessant wie die millionenfach fotografierten touristischen Highlights sind versteckte Plätze, Kleinode, verlassene Industrieanlagen, aber auch außerhalb des Zentrums gelegene moderne Architektur. In unserer Ausstellung zeigen wir ein anderes München, abseits der ausgetretenen Touristenpfade.

Haus an der Rümmanstraße  
Rümmanstraße 60  
80804 München

So erreichen Sie uns mit öffentlichen Verkehrsmitteln:  
Bus 142, Haltestelle Klopstockstraße  
U2/U3, Haltestelle Scheidplatz